

## **UberEats Promo Code T&Cs**

### 1x 25\$ Redemption Promo Code

You must enter the promo code to your basket prior to checkout to receive a discount of \$25 off your order. Promotion expires on 07-31-2024 23:59 EST. Taxes and fees still apply. Pickup orders excluded. Any order minimum is before taxes and fees. Terms are subject to change. Other exclusions may apply (e.g., alcohol orders). See app for details.

### 5x 25\$ Redemption Promo Code

You must enter the promo code to your basket prior to checkout to receive \$25 off your next 5 orders. Promotion expires on 12-31-2024 23:59 EST. Taxes and fees still apply. Pickup orders excluded. Terms are subject to change. Other exclusions may apply (e.g., alcohol orders). See app for details.

### Code promo de réduction de 25\$

Vous devez saisir le code promo dans votre panier avant de procéder au paiement pour bénéficier d'une réduction de 25\$ sur votre commande. La promotion expire le 31-07-2024 à 23:59 EST. Les taxes et frais s'appliquent toujours. Les commandes à emporter sont exclues. Tout montant minimum de commande est calculé avant taxes et frais. Les conditions sont susceptibles de modification. D'autres exclusions peuvent s'appliquer (par exemple, les commandes d'alcool). Consultez l'application pour plus de détails.

### Code promo de réduction de 5x25\$

Vous devez saisir le code promo dans votre panier avant de procéder au paiement pour bénéficier de 25\$ de réduction sur vos 5 prochaines commandes. La promotion expire le 31-12-2024 à 23:59 EST. Les taxes et frais s'appliquent toujours. Les commandes à emporter sont exclues. Les conditions sont susceptibles de modification. D'autres exclusions peuvent s'appliquer (par exemple, les commandes d'alcool). Consultez l'application pour plus de détails.

## **Uber One T&Cs**

### 3 months:

Trial limited to new Uber One Members. To qualify you must not have previously had an Uber One membership. Uber One subscription will auto-renew starting 3 months after initial enrolment in the Uber One free trial and every month thereafter at the then-current monthly rate, using your selected payment method. In order to ensure continuation of your subscription, you agree we may charge you up to one day before your auto-renewal date. To avoid charges: (1) if there are more than 48 hours before your auto-renewal day, cancel in the Uber One section of the app by selecting Manage membership, choosing End membership, and then confirming you wish to cancel your subscription; or (2) if you are within 48 hours of your auto-renewal date, contact Support to cancel. Subject to your rights under consumer laws, your recurring payment will not be refundable. See app for availability, fees, terms, and conditions.

### 6 months:

Trial limited to new Uber One Members. To qualify you must not have previously had an Uber One membership. Uber One subscription will auto-renew starting 6 months after initial enrolment in the Uber One free trial and every month thereafter at the then-current monthly rate, using your selected payment method. In order to ensure continuation of your subscription, you agree we may charge you up to one day before your auto-renewal date. To avoid charges: (1) if there are more than 48 hours before your auto-renewal day, cancel in the Uber One section of the app by selecting Manage membership, choosing End membership, and then confirming you wish to cancel your subscription; or (2) if you are within 48 hours of your auto-renewal date, contact Support to cancel. Subject to your rights under consumer laws, your recurring payment will not be refundable. See app for availability, fees, terms, and conditions.

12 months:

Uber One subscription will auto-renew starting 12 months after initial enrolment in the Uber One free trial and every month thereafter at the then-current monthly rate, using your selected payment method. In order to ensure continuation of your subscription, you agree we may charge you up to one day before your auto-renewal date. To avoid charges: (1) if there are more than 48 hours before your auto-renewal day, cancel in the Uber One section of the app by selecting Manage membership, choosing End membership, and then confirming you wish to cancel your subscription; or (2) if you are within 48 hours of your auto-renewal date, contact Support to cancel. Subject to your rights under consumer laws, your recurring payment will not be refundable. See app for availability, fees, terms, and conditions.

Uber One 3 mois :

Essai limité aux nouveaux membres Uber One. Pour être éligible, vous ne devez jamais avoir eu d'abonnement Uber One auparavant. L'abonnement Uber One sera renouvelé automatiquement 3 mois après l'inscription initiale à l'essai gratuit Uber One et chaque mois par la suite au tarif mensuel en vigueur, en utilisant votre méthode de paiement sélectionnée. Pour garantir la continuité de votre abonnement, vous acceptez que nous puissions vous facturer jusqu'à un jour avant la date de renouvellement automatique. Pour éviter les frais : (1) s'il reste plus de 48 heures avant votre jour de renouvellement automatique, annulez dans la section Uber One de l'application en sélectionnant Gérer l'abonnement, en choisissant Mettre fin à l'abonnement, puis en confirmant que vous souhaitez annuler votre abonnement ; ou (2) si vous êtes à moins de 48 heures de votre date de renouvellement automatique, contactez le Support pour annuler. Sous réserve de vos droits en vertu des lois sur la consommation, votre paiement récurrent ne sera pas remboursable. Consultez l'application pour connaître la disponibilité, les frais, les conditions et les termes.

Uber One 6 mois :

Essai limité aux nouveaux membres Uber One. Pour être éligible, vous ne devez jamais avoir eu d'abonnement Uber One auparavant. L'abonnement Uber One sera renouvelé automatiquement 6 mois après l'inscription initiale à l'essai gratuit Uber One et chaque mois par la suite au tarif mensuel en vigueur, en utilisant votre méthode de paiement sélectionnée. Pour garantir la continuité de votre abonnement, vous acceptez que nous puissions vous facturer

jusqu'à un jour avant la date de renouvellement automatique. Pour éviter les frais : (1) s'il reste plus de 48 heures avant votre jour de renouvellement automatique, annulez dans la section Uber One de l'application en sélectionnant Gérer l'abonnement, en choisissant Mettre fin à l'abonnement, puis en confirmant que vous souhaitez annuler votre abonnement ; ou (2) si vous êtes à moins de 48 heures de votre date de renouvellement automatique, contactez le Support pour annuler. Sous réserve de vos droits en vertu des lois sur la consommation, votre paiement récurrent ne sera pas remboursable. Consultez l'application pour connaître la disponibilité, les frais, les conditions et les termes.

Uber One 12 mois :

L'abonnement Uber One sera renouvelé automatiquement 12 mois après l'inscription initiale à l'essai gratuit Uber One et chaque mois par la suite au tarif mensuel en vigueur, en utilisant votre méthode de paiement sélectionnée. Pour garantir la continuité de votre abonnement, vous acceptez que nous puissions vous facturer jusqu'à un jour avant la date de renouvellement automatique. Pour éviter les frais : (1) s'il reste plus de 48 heures avant votre jour de renouvellement automatique, annulez dans la section Uber One de l'application en sélectionnant Gérer l'abonnement, en choisissant Mettre fin à l'abonnement, puis en confirmant que vous souhaitez annuler votre abonnement ; ou (2) si vous êtes à moins de 48 heures de votre date de renouvellement automatique, contactez le Support pour annuler. Sous réserve de vos droits en vertu des lois sur la consommation, votre paiement récurrent ne sera pas remboursable. Consultez l'application pour connaître la disponibilité, les frais, les conditions et les termes